

# ゆめぼけっとクラブ

(放課後児童クラブ)



## つうしん

夏休みもあっという間に終わり、新学期が始まりました。みんな真っ黒に日焼けして、心なしか表情や雰囲気少し大人っぽくなったような気がします。不安定な天候のあと再び真夏日が続き、夏の疲れも出てくる頃かと思いますので、ゆめぼけっとクラブでは子どもの気持ちに寄り添いながら、落ち着いて過ごせるよう環境を整えていきたいと思います。

### 夏休みの様子



ゆめぼけっとクラブでの本格的な夏季休業中の受け入れは初めてのことでしたが、常時4～10名ほどの利用があり、毎日にぎやかでした。おかげさまで大きな事故・怪我等なく元気に過ごすことができよかったです。

色々至らない点もあったかと思いますが、今後の長期休み等の受け入れの参考としますので、気になる点等ございましたら、お気軽にご相談ください。

#### ◇ 朝の学習時間



毎朝8:30～9:30は、学校のランチルームにて宿題や自習の時間としました。学年によって宿題の量も違い、早々に終わり読書をする子、最終日まで取り組む子等様々でした。時にはお友だちとのおしゃべりが過ぎて注意されることもありましたが、この時間はみな学習に励みました。

#### ◇ 静かにする時間

お友だちと一緒にだといつまでも遊ぶ子どもたち。春休み中、楽しい反面、興奮が収まらなかつたり、自覚せずとも疲れも溜まっている様子が見られたため、今回は昼食後1:00～2:00に「静かにする時間」を設けました。2F和室にて、最初の10～20分は支援員による絵本の読み聞かせを行い、その後は各自が選んだ本を読む時間としました。時にはお友だちと小さな声でおしゃべりしながらクイズや迷路などを楽しむ子、時には少し眠る子もいました。子どもたちからは「ずっと遊びたい」といった声も聞かれましたが、この時間があることで、生活にメリハリができたように感じています。

#### ◇ プログラムタイム

ランチやおやつ作り、町内各所へのお出かけ、工作を行ったり、また指定日にはプールへも行きました。プールでは、学校のお友だちや中学生のお兄さんお姉さんがいて、子どもたちはとても楽しんでいました。



夏休みを含む最近のゆめぼけっとクラブの活動写真を町民センター 玄関ホールに展示していますので、ぜひご覧ください。

